

L'architecture d'Hunawihr mise à l'honneur

Hunawihr, 14.04.2018

Le village de Hunawihr est une étape de l'itinéraire Culturel Européen Heinrich Schickhardt. Cet architecte de la Cour de la maison Wurtemberg a laissé de nombreuses traces d'architecture renaissance en Alsace mais surtout au Bade-Wurtemberg. Ce samedi se tenait l'assemblée générale de l'association franco-allemande à la mairie d'Hunawihr. Après l'hymne européen, monsieur le Maire, Gabriel Siegrist, a souhaité la bienvenue à la Présidente, Mme Denise Rietsch, et à la trentaine de membres et représentants de l'association venues de nombreuses villes du Bade-Wurtemberg, d'Alsace et de Montbéliard où se trouvent encore les édifices du célèbre architecte.

Pendant son allocution bilingue la Présidente soulignait que l'association fête aujourd'hui ses 20 ans d'existence. Elle se caractérise par son esprit européen et de l'amitié franco-allemande. Après le rapport d'activité et le renouvellement de la nomination des représentants du Comité consultatif, Mme Rietsch clôturait la réunion.

Cette rencontre franco-allemande se poursuivait avec un repas convivial, suivi d'une visite guidée de l'église fortifiée, de la fontaine Sainte Hune et surtout de la maison « Schickhardt», avec sa façade renaissance en pierre datée de 1610 et située au 5 Grand rue. Notamment les participants allemands étaient enchantés de découvrir un village authentique du vignoble alsacien qui a su garder son charme et son authenticité et qui fait depuis de nombreuses années partie du label des plus beaux villages de France. La ballade historique se terminait avec les remerciements de la Présidente pour l'accueil chaleureux de la commune.

En savoir plus :

L'itinéraire Culturel Européen Heinrich Schickhardt existe depuis 1998 et fête cette année ses 20 ans.

L'association franco-allemande a pour but de valoriser l'œuvre de Heinrich Schickhardt un grand architecte de la Renaissance et surnommé le « Leonardo da Vinci » de Souabe. La plupart de ses édifices se trouvent dans les régions de Stuttgart et de Freudenstadt (Forêt Noire du nord) ainsi que dans le Haut-Rhin à Hunawihr, Riquewihr, Ostheim, Horbourg-Wihr et à Montbéliard. L'association compte actuellement 40 membres (villes, communes et personnes privées). La présidente est Madame Denise Rietsch de Horbourg-Wihr, le Président d'Honneur est S.A.R. Carl Duc de Wurtemberg. Chaque année l'association édite un bulletin bilingue « Un pont – Eine Brücke » contenant les actualités et les événements de l'association et des rapports détaillés sur les édifices « Schickhardt ».

Les amateurs de l'histoire régionale et locale trouveront plus d'informations sur

www.heinrich-schickhardt-kulturstrasse.de (Site Internet Franco-Allemand)

texte et photos

Frank Klasen